
 
  

 

 

 

 

 

コロナ禍、「雲外蒼天」の思いを込めた２学期が終わりました 

  コロナ禍の中、８８日間の２学期を無事に終えることができました。今学期は、 

体育大会、３年生修学旅行、1・2年生校外学習、唐津地区中体連駅伝大会・新人大 

会、文化発表会、生徒会長選挙など多くの行事を、規模を縮小したり制限を加えたり 

しながら実施せざるを得ない状況で、まさに「雲外蒼天の思いを込めた２学期」とな 

りました。生徒の皆さんは、ピンチをチャンスに変えるべく、先生方と力を合わせ前 今年も地域の皆様方に 

向きに学校生活を送ってくれました。皆さん方の確かな成長が随所に見られたことを 門松を飾っていただき 

嬉しく思います。コロナ禍の年末年始になりますが、どうぞ良い年をお迎え下さい。 ました。感謝します。 

前期生徒会役員の退任式と後期生徒会新役員の認証式 
１２月５日（土）、昨年より１ヶ月程早い時期に、前期生徒会役員の退任式と後期生徒会新役員の認証式 

 を行いました。退任の挨拶では岩本総司会長はじめ、１１名の役員さんが一言ずつ退任の挨拶を行いました。 

コロナ禍の中で十分な活動ができず悔しい思いもあったと思いますが、「生徒や先生に対する感謝の言葉」 

や「次期生徒会への期待」を語ってくれました。３年生の役員の皆さん、本当にお疲れ様でした。そして、 

ありがとうございました。退任する３年生生徒会役員の皆さんの挨拶内容を掲載します。 

岩本 総司 

会  長    

1 年間生徒会長を務めさせていただきありがとうございました。この 1 年間は、コロナの影響で様々な 

行事が中止となり、皆さん辛い思いをしたと思いますが、先生方や皆さんの協力のおかげで、何とか行事 

をすることができ、とても嬉しかったです。杉山君、頑張ってください。 

堤   良太 

副会長 

1 年間副生徒会長をさせてもらって、たくさんの事があって本当に疲れたし、忙しかったけど、それ以 

上に達成感があり、生徒会に入って学んだことがたくさんありました。今後も、生徒会で学んだ事を活 

かして生活をして行こうと思いました。 

宮崎 美妃 

副会長 

始めに、生徒会活動をサポートして下さった先生方、行事に積極的に協力してくれた全校生徒の皆さん 

ありがとうございました。活動をしていて大変で忙しい日もありましたが、とても楽しかったです。私 

が、生徒会に入ろうと決めたのが１年生の時、生徒会を見てかっこいいなと思ったのがきっかけなので、

私と同じような１年生がいると嬉しいです。改めて先生方、全校生徒の皆さん、そして生徒会メンバー 

のみんな、ありがとうございました。 

中江 夏菜 

書  記 

今年は、コロナウィルスの影響もあり、例年のような生徒会活動はできませんでしたが、計２回行った募

金活動では、皆さんの協力のおかげで、たくさんの募金を集めることができました。この１年間皆さんと

楽しく活動できてよかったです。新生徒会の皆さん、頑張ってください。ありがとうございました。 

仲野  千尋 

書  記 

今年度は、コロナウィルスに左右される年でした。その中で行った行事で、先生方や生徒会役員のアイデ

ィアと工夫の中で実施しすることができ本当によかったです。１年間、嫌なことも多かったですが、それ

以上に楽しかったです。ありがとうございました。 

田中 海斗 

生活部長 

生活部長として、みんなが過ごしやすく、学校の校則を守るために活動を行ってきました。その中で、挨

拶運動やヘルメット着用の点検・呼びかけ、服装点検を行い、生活部員を中心に１年間の活動を無事にや

り遂げることができました。生活部長になって、活動計画を立て、みんなに指示を出し実践させることの

難しさや協力することの大切さを知りました。この経験を今後に活かしたいです。 

山中 莉海 

学習部長 

約１年間ありがとうございました。コロナで活動期間は短かったけど、その中で活動していく上での大変

さや責任感を感じることができました。どんなに大変でも専門委員の皆さんや副部長のおかげで最後まで

やり遂げることができました。生徒会役員として活動できたのは、とても良い経験だなと思いました。自

分たちでやっていくことの大変さを忘れないようして、これからに活かしていきたいと思います。新生徒

会役員の皆さん頑張ってください。応援しています。 

濵部 聖那 

文化部長 

今年は、コロナの影響で何かと制限された中でしたが、全校生徒の皆さんや先生方のおかげで、今日まで

文化部部長をやり遂げることができました。皆さんのご協力には感謝しています。本当にありがとうござ

いました。これから、新生徒会を中心に、この鬼塚中学校をより良い学校にしていって下さい。 

学校教育目標 

感動  感謝  思いやり 

～支え合う生徒 支え合う先生 支え合う学校づくり～ 
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中村 蒼紫 

厚生美化部長 

厚生美化部長を務めていた中村蒼紫です。私が、厚生部長をしてきて印象に残っているのは、中庭の清掃

と花植えです。中庭の清掃と花植えの時には、たくさんのボランティアが来てくれて「さすが！鬼中生」 

と思いました。次の厚生美化部長も鬼中のために頑張ってくれると期待しています。次期厚生美化部長は

じめ他の部長の皆さん達も頑張って活動していって欲しいと思います。 

池田 侑蒼 

保健部長 

私は、とても頼りない保健部長だったと思いますが、先生方や保健部員の皆さんが支えて下さったおかげ

で、１年間やり通すことができました。今後は、コロナで健康にも気をつけなければいけない生活が続き

ますが、みんなで乗り越えていきましょう。 

青木 雅斗 

体育部長  

１年間で特に印象に残っているのは、体育大会です。なぜかというと、僕は実行委員長という大きな役割

をさせていただき、みんなをまとめることの大変さと仲間と協力することの大切さ知ることができたから

です。１年間あっという間でしたが、体育部長をさせていただき本当にありがとうございました。 

《認証式を終えた新生徒会役員の皆さんを紹介します》                                       

生徒会長 副会長 副会長 書 記 
新役員さんの決意や活動方

針等につきましては、次号 

 杉山賢志郎 安部 眞生 小辻 朝日 山田 翔太 江原 由姫  にて紹介します。 

 生 活 学 習 文 化 厚生美化 保 健 体 育 

部   長 井上 虎気 西元 拓史 宮原ののは 合力 咲羽 日髙全次郎 倉光 遥斗 

入賞おめでとう！ 

 ●卓球 唐津市秋季卓球大会  第３位 １年生 小林 凌太朗さん 

●令和２年度佐賀県中学校体育連盟模範競技者賞 

                 女子バスケットボール部 3年生 松本 奏瑠さん 

  ●佐賀県学童美術展 審査会 

   【県特選】    ３年  宮崎美妃さん 

   【県準特選】   ３年  小宮妃奈さん  中江夏菜さん 

            １年  一瀨 心さん  德田佳音さん  内藤綾音さん 

【唐津支部入選】  

３年  坂口慶樹さん  古舘晴貴さん  増本一琉さん  山口夕莉さん  川原茉鈴さん 

  𠮷井彩夏さん  井手樹真さん  小林藍斗さん  松本莉奈さん  山中莉海さん 

  中島茜央依さん 

2年  岩田侑大さん  石橋 空さん  田中玲実さん  山中杏海さん  上田明莉さん 

  馬渡由妃さん  山﨑美吹さん  安部眞生さん  井手樹紀さん  河上心花さん 

    １年  熊谷倖輝さん  井手胡桃さん  前田彩那さん  増本衣真さん  中江翔太さん 

  名古屋萌さん  吉岡珠理さん  中原音彩さん  宮崎咲妃さん  小林凌太朗さん  

≪令和３年  １月の主な行事予定をお知らせします≫ 
５日（火）3年生学習会 9:00～11:00      １４日（木）フッ素洗口  

   ６日（水）３年生学習会 9:00～11:00        １7日（日）県下一斉部活動休養日 

   ７日（木）3年生学習会 9:00～11:00      １８日（月）SC来校日 

８日（金）３学期始業式 3年生実力テスト    ２０日（水）部活動休養日 

給食なし      （国理）         ２１日（木）佐賀私立高校前期推薦 

９日（土）茶畑整備作業 9:00～                      一般入試（未受験者自宅学習） 

１２日（火）３年生実力テスト（英社数）      ２２日（金）英検 

給食試食会 12:45～          ２５日（金）生徒会専門委員会 

3年生ぼた餅会 14:05～        ２７日（水）部活動休養日 

１３日（水）部活動休養日               ２８日（木）フッ素洗口 漢検 

令和２年度 第７４回卒業証書授与式の期日変更について 

今年度の卒業証書授与式につきましても、現在の新型コロナウィルス感染拡大状況から「三密」を 

避けるために来賓及び在校生の参加を見合わせるべきだと判断しているところです。当初の年間計画 

では、3月６日（土）の予定でしたが、唐津市内の大規模校を中心に期日を揃えて、３月５日（金） 

に実施することになりました。諸般の事情をお汲み取りいただきご理解下さいますようお願いします。  


